

# *Cristina Fernández réaffirme qu'elle a remporté les élections primaires en Argentine*

---



Buenos Aires, 15 août (RHC)- La candidate au Sénat de l'Argentine, Cristina Fernández a signalé que dimanche dernier il y a eu manipulation politique des voix.

L'ex-présidente argentine a souligné que l'on pourra retarder les résultats mais que la démocratie est plus forte que la manipulation et l'arrogance.

Cristina Fernández a ajouté que le peuple argentin n'est pas d'accord avec le rajustement néo-libéral du gouvernement de Mauricio Macri. Elle a appelé tous les citoyens à unir leurs efforts et leur volonté pour mettre des limites au président actuel.



**Radio Habana Cuba**